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证券代码：000685                               证券简称：中山公用 

 

中山公用事业集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 
 

编号：2023-001 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 

1.线上投资者 

2.上市公司接待人员：公司董事长郭敬谊先生、董事总经

理黄著文先生、独立董事华强女士、副总经理财务负责人

陈晓鸿先生、董事会秘书周飞媚女士 

时间 2023年 5 月 18 日 15:00-17:00 

地点 

1.深圳证券交易所“互动易”平台“云访谈”栏目

（http://irm.cninfo.com.cn） 

2.同花顺路演平台（https://board.10jqka.com.cn/ir） 

形式 网络文字互动 

交流内容及具体问答

记录 

公司于 2023年 5月 18日（星期四）15:00-17:00在深圳

证 券 交 易 所 “ 互 动 易 ” 平 台 “ 云 访 谈 ” 栏 目

（ http://irm.cninfo.com.cn ）、 同 花 顺 路 演 平 台

（https://board.10jqka.com.cn/ir）以网络文字互动方

式举办 2022 年度业绩说明会，本次业绩说明会问题征集

及问答环节主要内容如下： 

问题 1:你好，请问贵公司对于进一步提升公司收益有什

么计划？将如何削减成本？是否考虑剥离效益不好或亏
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损的业务？ 

答:非常感谢您的提问。公司将紧紧把握高质量发展大局，

聚焦公司战略规划，持续优化“市政环保、固废业务和新

能源”三阶曲线，一是深耕挖潜本土市政环保市场；二是

持续推进固废业务；三是积极布局新能源领域。公司将紧

紧围绕公司战略方向，加快推进数字化转型，进一步完善

营运生产精细化管理体系，持续提升公司管理能力和盈利

水平。 

问题 2:集市物业租金受疫情影响消除了吗？ 

答:您好，目前公司市场板块业务运营正常，感谢您的关

注！ 

问题 3:你好，请问公司是否有重度水污染的处理能力和

技术研发，以及核废水的技术研发和技术储备？ 

答:感谢您的关注！公司的主要业务是自来水生产供应及

生活污水处理业务。公司目前未涉及重度水污染的业务和

研发，以及核废水的技术研发和技术储备。 

问题 4:公司 2022 年利润相对较低的原因是什么？ 

答:感谢您的关注！2022年度利润同比降低，主要是公司

2022年度投资收益减少所致。 

问题 5:董秘你好，公司储能业务现在怎么样了？ 

答:您好，按照公司 2021-2026 年发展战略规划纲要，公

司将以用户侧储能为突破口，发展储能产业，积极探索以

“源网荷储一体化”为核心的综合能源管理应用场景。目

前公司正在积极开发珠三角地区的工业园区、大型企业和

广东地区鱼塘，并充分利用自身物业投建分布式光伏，公

司下辖 34 个农贸（批发）市场及商业体，多个污水处理

厂和自来水厂，以光伏为切入口，迅速拓展空间。同时公

司与广发证券合作成立 Pre-REITs基金，聚焦包括但不限

于光伏、风电、储能、垃圾焚烧发电、热电联产、虚拟电

厂等清洁能源项目。感谢您的关注！ 
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问题 6:中山公用的污水处理业务市场占有率目前达到多

少啦？ 

答:您好，公司环保水务板块污水处理业务设计日污水处

理规模达 138万立方米，承担着中山市约 57%的污水处理

任务。感谢您的关注！ 

问题 7:公司投建的光伏业务目前情况怎么样呢？ 

答:感谢您的关注！公司正在积极开发珠三角地区的工业

园区、大型企业和广东地区鱼塘并充分利用自身物业投建

分布式光伏，公司下辖 34个农贸（批发）市场及商业体，

多个污水处理厂和自来水厂，以光伏为切入口，迅速拓展

空间，目前公司已投建分布式光伏项目 10 个，合计

6.53MW；同时公司与广发证券合作成立 Pre-REITs基金，

聚焦包括但不限于光伏、风电、储能、垃圾焚烧发电、热

电联产、虚拟电厂等清洁能源项目。 

问题 8:公司资金是否充裕，资产负债率大概多少？ 

答:非常感谢您的关注与支持。截至 2022年 12月 31日，

公司资产负债率为 37.40%。目前公司通过银行贷款、发

行公司债、绿色中票、超短期融资券等渠道进行融资，为

公司未来发展提供资金保障。 

问题 9:贵公司以后的发展重点是什么？ 

答:您好，公司未来将按照 2021-2026 年发展战略规划纲

要，以水务、固废、新能源三大主业板块为基础，积极推

进作为公司未来业绩增长极的固废处理与新能源业务发

展，做大做强环保主业，推动城市与生态协同发展，力争

成为国内领先的环境与资源解决方案提供商。感谢您的关

注。 

问题 10:湖南金利亚公司，与亿晶光电联营公司，自己广

发新能源产业基金目前分别运营状况？ 

答:您好，湖南金利亚公司运营正常；光伏项目公司已投

建分布式光伏项目 10个，合计 6.53MW；公司与广发证券
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合作的 Pre-REITs 基金已完成中国证券投资基金业协会

备案，新能源产业投资基金目前已累计投资项目 5个。感

谢您的关注！ 

问题 11:中山公用的三年发展规划和目标能否实现？公

司如何能够提升股价，做到让广大股东满意。 

答:感谢您的关注！公司围绕 2021-2026年战略发展规划，

以战略目标为引领，聚焦核心主业发展，启动全面深化改

革工作，通过采取战略优化、组织变革、机制改革、人才

发展、科技创新等系列举措，充分释放内生发展活力，持

续优化业务布局，高效推进重点项目，积极谋划新一轮高

质量发展，争取以更好的业绩回馈广大投资者，为股东创

造更大价值。敬请您关注公司定期报告及临时公告，谢谢！ 

问题 12:请问贵公司对今年的业务与盈利有没有信心？ 

答:感谢您的关注！公司将坚持战略发展规划，紧抓粤港

澳大湾区机遇，着力推动质量变革、效率变革、动力变革，

努力在推动主业发展、优化存量业务、深化机制改革、激

活人才队伍、加强科技创新等方面取得新突破，并积极推

动固废处理和新能源业务发展，为公司创造更大价值。谢

谢！ 

关于本次活动是否涉

及应披露重大信息的

说明 

否 

活动过程中所使用的

演示文稿、提供的文

档等附件（如有，可

作为附件） 

无 

 


